

## Parque metropolitano Rio Pudio

El Río Pudio ha sido y está sometido a fuertes impactos debido tanto a la presión urbanística como a las prácticas agrícolas, que son la causa de que la mayoría de su vegetación natural haya desaparecido.

Los estudios realizados sobre la contaminación del arroyo demostraban una profunda degradación tanto de la calidad del agua como del cauce y su entorno. Por ello, en el año 2007 se inició la restauración ambiental del tramo del Río Pudio que atraviesa de Norte a Sur la comarca del Aljarafe. Como reformas se ha realizado el acondicionamiento del mismo, la creación de taludes para proteger los márgenes, la instalación de pequeños diques para estabilizar el lecho del río, la restauración de la cubierta vegetal y la creación de un sendero público de uso peatonal y ciclista a lo largo de los márgenes del arroyo con una longitud de 34 kilómetros.

Con ello se ha transformado el parque metropolitano Rio Pudio en el nuevo pulmón del Aljarafe.

